



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

lutte contre l'exclusion

Question écrite n° 94652

Texte de la question

M. Michel Vergnier attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès de la ministre des solidarités et de la cohésion sociale sur la parution des derniers chiffres du Secours populaire le 20 novembre 2010. En effet, le nombre de personnes venues solliciter une aide alimentaire à ce dernier a augmenté de plus de 25 % en 2009. Au total 1,89 million de personnes se sont rendues dans les centres en 2009, soit 81,5 millions de repas distribués. Et pour 2010 "la tendance est à la hausse" selon le Président du Secours populaire. Il lui demande si le Gouvernement entend mettre en oeuvre un plan de solidarité et aider les associations à faire face à cette hausse de précarité.

Données clés

Auteur : [M. Michel Vergnier](#)

Circonscription : Creuse (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94652

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Solidarités et cohésion sociale (secrétariat d'État)

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 novembre 2010, page 13159

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)